

Rencontre des certifiés et des nouveaux apprentis

Belle initiative que celle de la direction du CNIP de Couvet que de permettre la rencontre entre les certifiés de l'année et les futurs apprenants ! Cette rencontre a eu lieu à l'occasion d'une cérémonie de remise des diplômes, le 29 juin dernier.



Une rencontre avec les nouveaux apprentis.

© F. CHARRIÈRE

Six certifiés et quatre futurs apprenants étaient réunis au CNIP, entourés de leurs familles, amis et connaissances, à l'occasion d'une sympathique cérémonie. François Jaquet, l'actuel directeur du CNIP, a adressé des mots de vives félicitations aux heureux élus, soit quatre micromécaniciens et deux polymécaniciens : Géraldine Cailler, Bryan Fatton, Allan Floret et Ricardo Marmello-Gaudenzi puis Greg Sanjuan et Loïc Verdon.

Belle collaboration

Cette quatrième volée d'élus résulte d'une belle volonté de collaboration entre les entreprises formatrices et les formateurs du CNIP, Claude Monney et Nicolas Pillonel, ce que n'a pas manqué de relever Maurizio Ciurleo, en sa qualité de président de l'Association Réseau des Fleurons, directeur de la Maison Chopard Manufacture SA. Sont également associées à cette association, les entreprises formatrices Vaucher Manufac-

ture SA, Le Temps Manufacture et Valfleurier SA.

Bravo aux uns et bienvenue aux autres !

Le directeur du CNIP n'a pas manqué de féliciter les heureux certifiés et de souhaiter la bienvenue aux futurs apprenants : « ... *L'apprentissage, ça fait du bien quand ça s'arrête mais vous allez vite constater que toute la vie est un apprentissage et je suis certain qu'il ne faudra pas longtemps jusqu'à ce que les premiers d'entre vous reprennent la formation continue qui est une aide précieuse pour demeurer dans le bain... Quatre ans c'est long lorsque l'on est en apprentissage mais c'est court par rapport à une vie marquée par le métier que vous avez appris, ce métier de la mécanique dont vous allez encore durant longtemps constater à quel point c'est un vaste monde...*

Voir suite en page 3

Rencontre des certifiés et des nouveaux apprentis

Suite de la page 1

Quant aux autres, soyez les bienvenus dans cet atelier où vous allez, deux années durant, apprendre les rudiments du métier, constater qu'il n'est pas toujours facile de demeurer debout toute une journée, mais surtout acquérir des compétences dans un métier qui est l'un des plus variés du monde industriel, un métier où l'on n'a finalement jamais fini d'app-

prendre. Vous aurez des moments de doute et de dépit. Dites-vous qu'il en a été de même pour nous qui sommes restés dans ce métier !... ».

Une cérémonie suivie d'un sympathique apéritif en plein air où les futurs apprenants Michèle Digier, Rodrigo Marquès Alves, Jérôme Ajavon et Bernard Perrin ont pu échanger avec leurs « aînés ».